



1月20日(日)

うわじま特産復興フェスタ

特産品などの販売を通して、平成30年7月豪雨からの復興を目指していこうと開催されました。会場となったきさいやロードおよび牛鬼ストリートには計57のブースが並び、かんきつやブリなどの特産品などの販売が行われました。また「じゃこたまき」などのイベントも行われ、多くの来場者が訪れました。

津島しらうお&産業まつり

津島町の早春の名物「津島しらうお&産業まつり」が岩松川河川敷で行われました。しらうおが産卵のため岩松川を遡上する時期にあわせて、毎年産業まつりと同時開催しています。

しらうお料理や六宝などの郷土料理の販売のほかに、マグロの解体実演と販売やお楽しみ抽選会などが行われました。

恒例の「体験しらうお漁」では、今年も多くの子どもたちが参加し、自らが獲ったしらうおを見て満足な表情を浮かべていました。



1月27日(日)



2月3日(日)

美沼の里マラソン大会

悪天候により一昨年から中止となっていた「第18回美沼の里マラソン大会」が開催されました。当日は寒風の中、約520人が参加しました。参加者はファミリーや小学生の部など7部門に分かれ、三間中学校前をスタートし各コースを駆け抜けました。



2月10日(日)

宇和島市公民館大会

2月10日(日)に、「宇和島市公民館大会」が開催されました。今年度は「災害時における公民館の役割」をテーマとして、平成30年7月豪雨により被災した吉田地区の公民館主事から、地域との連携による避難所運営について体験を踏まえた発表が行われました。